

COOL WEATHER, COOL SAVINGS REBATE

Get up to \$80*^(CAD) Back by Mail with the Purchase of 4 Falken Tires

Offer Valid 10/01/2023 - 12/15/2023

- ▶ **BUY 4 QUALIFYING FALKEN TIRES** between October 01, 2023 and December 15, 2023 and submit this completed form or apply online at: www.FalkenTires-Rebates.com
- ▶ **INCLUDE THE ORIGINAL STORE RECEIPT SHOWING THE PURCHASE OF:**
4 EUROWINTER HS01, 4 EUROWINTER HS01 SUV, 4 WILDPEAK A/T TRAIL (\$80 Rebate), 4 WINTERPEAK F-ICE 1 (\$70 Rebate), 4 ESPIA EPZ II, 4 ESPIA EPZ II SUV (\$60 Rebate), WILDPEAK A/T3W, 4 ZIEX ZE960 A/S (\$40 Rebate)

***Offer valid between October 01, 2023 and December 15, 2023. Requests must be postmarked by December 31, 2023.** Offer valid in Canada only. Void where taxed, restricted, or prohibited. PO boxes will not be paid. A purchase of four qualifying Falken Tires has a redemption value of up to \$80 Falken Tires Prepaid Card. **Allow eight to ten weeks after mailing for delivery of your prepaid card.** Submissions by clubs or organizations will not be honored or returned. Limit one offer form per envelope and three offers per name/household/address. Resellers of FALKEN TIRE products are excluded. Must be 18 years or older to qualify for rebate. Prepaid card is given to you as a rebate and no money has been paid by you for the card. Card is issued by Peoples Trust Company pursuant to license by Visa® Int. *Trademark of Visa International Service Association and used under license by People Trust Company. No cash access or recurring payments. Card is valid for up to six months; unused funds will forfeit after the valid thru date. Card terms and conditions apply. FALKEN TIRES reserves the right to confirmation of identification. Fraudulent submissions could result in prosecution by the Canadian Post. Must be 18 years or older to qualify for rebate. To check the status of your rebate, please call: 1-855-324-3653 or visit our website at: www.FalkenTires-Rebates.com.

©2023 FALKEN TIRES

FALKEN
TIRES

PLEASE FILL OUT COMPLETELY

You can also complete this form online at www.FalkenTires-Rebates.com

NAME _____

First

Last

PHONE _____

ADDRESS _____

Street

City

Province

Postal Code

EMAIL _____

Please provide your e-mail address to have rebate tracking information sent to you.

CIRCLE ALL THAT APPLY:

1. Age: 16-20 21-24 25-34 35-44 45-54 55-64 65+

2. Gender: M or F

3. Why did you purchase the tire(s)?

Damaged Tire Worn Out Did Not Like

4. What attributes were **IMPORTANT** factors when purchasing your tires?

Tire Life Handling Fuel Efficiency Retailer Tire
Tire Brand Tire Price Rebate

5. Why did you choose Falken?

Performance Appearance Original Equipment
Price Brand Reputation
Recommended by _____

☐ Yes, please send me future coupons and offers from Falken.

PRODUCT PURCHASED:

- ☐ I purchased 4 EUROWINTER HS01 Tires (\$80 Rebate)
- ☐ I purchased 4 EUROWINTER HS01 SUV Tires (\$80 Rebate)
- ☐ I purchased 4 WILDPEAK A/T TRAIL Tires (\$80 Rebate)
- ☐ I purchased 4 WINTERPEAK F-ICE 1 Tires (\$70 Rebate)
- ☐ I purchased 4 ESPIA EPZ II Tires (\$60 Rebate)
- ☐ I purchased 4 ESPIA EPZ II SUV Tires (\$60 Rebate)
- ☐ I purchased 4 WILDPEAK A/T3W Tires (\$40 Rebate)
- ☐ I purchased 4 ZIEX ZE960 A/S Tires (\$40 Rebate)

5. How many vehicles are in your household?

1 2 3 4 5+

MAIL TO:

Cool Weather, Cool Savings Rebate
c/o Channel Fusion
PO Box 10557
Cedar Rapids, IA 52410-0557

FALKEN
TIRES

BRAVEZ L'HIVER ET ÉCONOMISEZ

**Recevez jusqu'à 80 \$* (CAN) de remise postale
à l'achat de 4 pneus Falken**

Offre valide du 1^{er} octobre 2023 au 15 décembre 2023

- ▶ **ACHETEZ QUATRE PNEUS FALKEN ADMISSIBLES** entre le 1^{er} octobre et le 15 décembre 2023 et soumettez ce formulaire dûment rempli ou remplissez-le en ligne à www.FalkenTires-Rebates.com.
- ▶ **JOIGNEZ LE REÇU ORIGINAL DU MAGASIN INDIQUANT L'ACHAT DE PNEUS ADMISSIBLES :**
 - (4) EUROWINTER HS01, EUROWINTER HS01 SUV, WILDPEAK A/T TRAIL (remise de 80 \$);
 - (4) WINTERPEAK F-ICE 1 (remise de 70 \$); (4) ESPIA EPZ II, ESPIA EPZ II SUV (remise de 60 \$);
 - ou (4) WILDPEAK A/T3W, ZIEX ZE960 A/S (remise de 40 \$)

* Offre valide du 1^{er} octobre 2023 au 15 décembre 2023. Les demandes doivent avoir été envoyées au plus tard le 31 décembre 2023, le cachet de la poste faisant foi. Offre valide au Canada seulement. L'offre est nulle si soumise à des taxes, à des restrictions ou à des interdictions applicables. Les cartes ne seront pas expédiées à des boîtes postales. Un achat de quatre pneus Falken admissibles correspond à une valeur d'échange de 80 \$ (carte prépayée Falken Tires). **Prévoyez un délai de huit à dix semaines après l'envoi postal pour la réception de votre carte.** Les demandes déposées par des clubs ou des organisations ne seront ni honorées ni retournées. L'offre se limite à un formulaire par enveloppe et à trois demandes par nom, ménage et adresse. Les revendeurs des produits FALKEN TIRES sont exclus. Vous devez être âgé de 18 ans ou plus pour avoir droit à la remise. La carte prépayée vous est offerte sous forme de remise et vous n'avez pas payé pour celle-ci. La carte est émise par Peoples Trust Company en vertu d'une licence accordée par Visa^{MD} Int. * Marque déposée de Visa International Service Association, utilisée sous licence par Peoples Trust Company. Le montant ne peut être converti en espèces ni réparti en paiements périodiques. La carte est valide pendant une période de six mois; les fonds inutilisés seront perdus après la date limite de validité. Certaines modalités s'appliquent. FALKEN TIRES se réserve le droit d'exiger une confirmation d'identité. Les demandes frauduleuses pourraient entraîner des poursuites de la part de Postes Canada. Vous devez être âgé de 18 ans ou plus pour avoir droit à la remise. Pour vérifier l'état du traitement de votre remise, veuillez appeler au : 1 855 324-3653 ou visitez notre site www.FalkenTires-Rebates.com.
© FALKEN TIRES, 2023.

FALKEN
TIRES

VEUILLEZ REMPLIR TOUS LES CHAMPS

Vous pouvez aussi remplir ce formulaire en ligne au www.FalkenTires-Rebates.com.

NOM _____ **TÉLÉPHONE** _____
Prénom Nom

ADRESSE _____
Rue Ville

Province Code postal **COURRIEL** _____
Veillez fournir votre adresse de courriel pour recevoir les renseignements de suivi de la remise.

ENCERCLEZ LES RÉPONSES QUI S'APPLIQUENT :

1. **Âge** : 16-20 21-24 25-34 35-44 45-54 55-64 65+

2. **Sexe** : H ou F

3. **Pourquoi avez-vous acheté les pneus?**

Pneu endommagé Usure Insatisfaction

4. **Quelles sont les caractéristiques que vous jugez IMPORTANTES lorsque vous achetez des pneus?**

Durabilité Maniabilité Économie de carburant

Pneu de détaillant Marque Prix Remise

PRODUITS ACHETÉS :

- ☐ J'ai acheté 4 pneus EUROWINTER HS01 (remise de 80 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus EUROWINTER HS01 SUV (remise de 80 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus WILDPEAK A/T TRAIL (remise de 80 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus WINTERPEAK F-ICE 1 (remise de 70 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus ESPIA EPZ II (remise de 60 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus ESPIA EPZ II SUV (remise de 60 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus WILDPEAK A/T3W (remise de 40 \$)
- ☐ J'ai acheté 4 pneus ZIEX ZE960 A/S (remise de 40 \$)

5. **Combien de véhicules possédez-vous?**

1 2 3 4 5 ou plus

5. **Pourquoi avez-vous choisi Falken?**

Performance Apparence Équipement d'origine

Prix Réputation de la marque

Recommandation _____

☐ Oui, veuillez m'envoyer des bons et des offres promotionnelles de Falken.

ENVOYEZ À :
Bravez l'hiver et économisez
c/o Channel Fusion
PO Box 10557
Cedar Rapids, IA 52410-0557

FALKEN
TIRES